



## El Campus Ultzama 2022 inicia su andadura

**DEL 27 DE JUNIO AL 2 DE JULIO.** La Escuela de Verano del Campus Ultzama inició el pasado lunes su andadura. 17 estudiantes procedentes este año de prestigiosas escuelas de arquitectura de Nueva York, Milán, Oporto y Eslovenia, además de Pamplona, Sevilla, Granada, Barcelona y

Valencia, participarán en el campus hasta el 2 de julio. Estos deberán diseñar una promoción de cuatro viviendas adosadas de construcción industrializada, junto con un centro de producción de energía verde en la Ciudad Agroalimentaria de Tudela (CAT).

